

Ô Dieu, tu vois ce monde

Ô Dieu notre Père !

Tu vois ce monde et l'océan de détresses
dans lequel sont plongés tant d'êtres humains.
Aucune souffrance n'échappe à ton regard.
Nul cri de douleur ou de désespoir qui ne parvienne jusqu'à toi.

Forts de cette assurance,
nous te remettons la communauté invisible
de tous ceux qui souffrent
dans leur chair et dans leur être le plus profond.

Nous te prions tout particulièrement
pour ceux, qui privés de liberté,
subissent l'oppression des régimes totalitaires,
pour toutes les victimes de la violence :
l'immense cohorte des migrants
qui sillonnent le monde
en quête d'une terre d'accueil,
les communautés chrétiennes persécutées,
les hommes et les femmes torturés,
les enfants exploités,
les prisonniers maltraités,
les condamnés à la peine capitale qui,
dans les couloirs de la mort,
attendent leur exécution.
Donne-leur, à chacun, de trouver en toi
la force et le réconfort dont ils ont besoin
pour ne pas sombrer dans le désespoir.

Accorde à tous ceux qui,
d'une manière ou d'une autre,
combattent pour l'abolition de la torture
et des exécutions capitales,
de persévérer sans relâche dans leur engagement.

Toi qui, en Jésus de Nazareth,
as fait surgir l'espérance d'un monde nouveau
où toute violence et toute souffrance
auront disparu, viens à notre aide, ô notre Père,
pour en dresser, sur chacune de nos routes,
des signes annonciateurs.

Pasteur Michel Freychet